

Hanouccah Sameah !

ACCI RENNES



ב"ה

SAVE THE DATE



Allumage d'une Menorah géante
Dimanche 28 novembre
à 16h00

Degustation de beignets
Animation musicale
Décoration de bougies
Boissons
Tombola

La fête de Hanouccah fait mémoire de la purification et de la dédicace -Hanouccah en hébreu- du Temple de Jérusalem, c'est à dire de sa nouvelle consécration en décembre de l'an 164 avant notre ère, après que le roi de Syrie Antiochus IV Épiphane ait interdit le culte juif, et profané le Temple de Jérusalem pour le dédier à Zeus. Le Talmud rapporte le miracle de la fiole d'huile restée allumée pendant huit jours lors de la ré-inauguration du Temple.

La Hanoucciah, est le chandelier à huit branches plus le shamash, la bougie supplémentaire qui sert à allumer les autres bougies. Chaque soir, pendant 8 jours que dure la fête, une lumière supplémentaire est allumée après avoir récité les bénédictions.

Appelée fête de l'inauguration, fête de la lumière, c'est une fête joyeuse, symbole de la victoire de la lumière sur l'intolérance.